

*Menschen, die wir lieben
bleiben für immer, denn sie
hinterlassen Spuren in unseren Herzen*

Männedorf, im Dezember 2014

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Hinschied unseres lieben Gatten, Vaters, Schwiegervaters, Grossvaters und Bruders

Peter Kistler

erfahren durften. Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die persönlich verfassten Briefe, die Umarmungen und tröstenden Worte haben uns gefreut und tief berührt. Es tut gut zu spüren, welche Wertschätzung und Freundschaft ihm entgegengebracht wurde.

Für alle Kranz- und Blumenspenden, die Gaben für späteren Grabschmuck und die Spenden an wohltätige Institutionen danken wir von ganzem Herzen.

Ein besonderer Dank gilt allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Peter in den letzten Monaten besucht und ihn durch seine Krankheit getragen haben. Herzlichen Dank auch allen, die den Abschiedsgottesdienst mit uns gefeiert und Peter somit die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie